

```
function loadTabControl_2075() { window.TC_2075 = new Array(); i = 0;
$$('#tabcontrol_2075').each(function(s) { i++; elements = s.getElements('.tabs'); if(elements.length){ var
tcControl = new TabControl(s, { delay: 2500, tab_remember: 0, tab_cookieName: '', tab_control:
'tabcontrol_2075', behaviour: 'click', tabs: s.getElements('.tabs'), panes: s.getElements('.panes'),
selectedClass: 'selected', hoverClass: 'hover' }); window.addEvent("hashchange",function(){
tcControl.onTabHashChange(); }); window.TC_2075[i] = tcControl; } }); } /* * Bootstrap */ (function($
{ window.addEvent('domready', loadTabControl_2075); })(document.id);
```

Bundesliga News

- 2. Bundesliga News
- Volleyball Bundesliga News
- 2. Bundesliga Tabelle
- Unsere Spiele
- Unsere News

[Volleyball Bundesliga - Artikel](#)

[Ein letztes Mal](#)



Zum

letzten Mal geht der TSV Mimmensehausen in dieser Saison ans Netz. Der TuS Krieffel führt das Mittelfeld der Liga an, zu dem auch der TSV auf Rang sieben zählt.

[Abschlussfahrt nach Bühl](#)



Zum

letzten Spiel der langen Bundesligasaison fährt der TSV Grafing nach Bühl. Beim ehemaligen Erstligist und Tabellenvierten wollen die Volleyballer nochmal alles in die Waagschale werfen.

Endspurt um die Vizemeisterschaft



Die Blue Volleys Gotha wollen am Sonnabend im letzten Saisonspiel bei den L.E. Volleys in Leipzig 3 Punkte einfahren, um die Saison als Vizemeister zu beenden.

Saisonfinale für den Meister aus Eltmann



Am letzten Spieltag möchte der VCE gemeinsam mit seinen Fans eine unglaubliche Saison krönen und zudem das Frankenderby gegen Schwaig gewinnen.

[Toller Sieg im letzten Saison-Heimspiel](#)



Am Samstag, dem 20.4. stand für die Bundesliga-Volleyballer der TuS Kriefel das letzte Heimspiel der Saison auf dem Programm.

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

[Volleyball Bundesliga - Artikel](#)

[1. Bundesliga Männer: Berlin in Friedrichshafen im zweiten Match unter Zugzwang](#)



In einem packenden Auftaktspiel des Playoff-Finales konnte der VfB Friedrichshafen am Montag den ersten Sieg aus Berlin entführen. Die Überraschung zur Eröffnung der best-of-5-Serie setzt den Titelverteidiger bei Spiel zwei am heutigen Mittwoch (19 Uhr) unter Druck.

[Champion Berlin verliert Finalauftakt](#)



(SID) Titelverteidiger BERLIN RECYCLING Volleys ist zum Auftakt des Playoff-Finales in der Volleyball Bundesliga leicht überraschend in Rückstand geraten. Der Hauptstadt-Klub musste nach zuletzt sieben Titelgewinnen in Serie in eigener Halle im ersten Duell der Dauerrivalen und Rekordmeister mit dem VfB Friedrichshafen durch ein 2:3 (22:25, 25:18, 25:21, 20:25, 11:15) seine erste Niederlage in der K.o.-Phase der laufenden Saison quittieren.

[Schwarz-Weiß Erfurt beantragt Lizenz für die 1. Bundesliga Frauen](#)



In der Saison 2024/25 wird Schwarz-Weiß Erfurt wieder in der höchsten deutschen Spielklasse angreifen. Der bisher ungeschlagene Meister der 2. Bundesliga Frauen Pro beantragt zur neuen Saison die Lizenz für die 1. Bundesliga. Das schnelle Comeback der Thüringerinnen ist alles andere als eine Kurzschlussreaktion.

[Ein Titel "für die Geschichtsbücher" - Dauerrivalen Berlin und Friedrichshafen kämpfen um Rekord](#)



Von Franziska BREININGER

(SID) Wieder einmal stehen sich im Finale um die deutsche Meisterschaft die BR Volleys und der VfB Friedrichshafen gegenüber. In diesem Jahr geht es um die alleinige Rekordmeisterschaft.

[Volleyball-Talent Leana Grozer: Großer Name, große Fußstapfen](#)



Von Franziska BREININGER

(SID) Ihren Papa Georg kennt die Volleyball-Welt bestens, nun will Leana Grozer durchstarten. Mit nur 16 Jahren spielt sie ihre erste Bundesliga-Saison beim Titelkandidaten aus Schwerin.

Seite 6 von 10

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

Platz

Team

Spiele